
 

 

 
 

Comité d’Indre-&-Loire de Tennis de Table 
Maison des Sports de Touraine - BP 100 – 37210 PARCAY MESLAY 

URSSAF : 37020337392141 – SIRET : 34025747600028 – NAF : 9312Z 
Tél. : 02 47 40 25 30 – Fax : 02 47 40 25 31 

E-Mail : comite.tt37@wanadoo.fr 
Site : http://www.comite37tt.com 

  
 

Parçay-Meslay, le 18 novembre 2024 
 

 

PV réunion CODIR 18 novembre 2024  
 

 
 
ORDRE DU JOUR 
 

1. Informations diverses 
2. Validation des PV de septembre et 

octobre 
3. Réflexion sur la mise en place 

d’indicateurs « Réussite de la saison 
2024-2025 ». 

4. Point AG élective FFTT 
5. Point du CTD et des ATD 
6. Tour de table 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
DEBUT DE LA REUNION 19H55 

 
 
 
 
LISTE DES PARTICIPANTS 
 
 

Noms Présents Excusés 

BUZON Martial X  

CHAPELLE Fabien X  

CHAPPONNEAU Alexis  X 

CHAPPONNEAU Sandrine X  

CHEVALIER Julie X  

CRINIERE Jackie  X 

FETY Vincent X  

GRONAS Steevan X  

LACLAVETINE Bernard X  

LANCON Vivien X  

LARDEAU Michel X  

LASCOLS Fabien  X 

MARTINEAU Frédéric X  

PILFERT Frédérique X  

POUPARD Stéphanie X  

ROUSSELET Philippe X  

BONNEAU Claudie (invitée)  X 



 

 

CHILON Maxime (invité) X  

FLOIRAT Victor (invité)  X 

VIVET Christian (invité)  X 

 
 

 
 

 
1. Informations diverses 

 
 
A. Représentations du comité ces dernières semaines 
 
Fabien a participé à divers rassemblements pongiste récemment :  
 

• Caravane sportive 
Une des questions qu’il faudra se poser est si cela est pertinent de continuer à y participer les samedis (samedis 
demandés par les mairies). 
 

• JOUE LES TOURS 
Assiste à la remise de trophées récompensant les jocondiens des JOP 2024 par la mairie de Joué lès Tours.  
 

• AG du club de Saint-Cyr-sur-Loire 
Départs de plusieurs responsables du RS St Cyr sur Loire. L’AG fut pilotée par le Réveil Sportif (omnisport) 
en la personne de Nathalie Rabouin qui a besoin d’aide sur l’aspect institutionnel du ping. Beaucoup de jeunes 
et presque 200 licenciés grâce à une équipe encadrante efficace : Amandine et 2 apprentis BPJEPS. De 
nombreuses actions autour du ping sont mises en place !  
 

• ESVRES 
Fabien évoque qu’il a eu l’occasion de remettre une récompense à Philippe ROUSSELET le remerciant pour 
son engagement bénévole sans faille et de taille depuis des années !  
 

• Savonnières 
Le président du comité eut l’occasion de récompenser le trophée du challenge Gérard JACOB des clubs de 40 
à 71 licenciés. C’est un public composé en majorité d’enfants au club de Savonnières (environ 25), lié à la 
présence d’une table de ping-pong dans la cour de récréation de l’école ! Très peu d’adultes. 
 

• Soirée féminine TOURNOI DOUBLE FEMININ OCTOBRE ROSE 
Bilan de Frédérique P. : 40 féminines de tous niveaux, là pour l’occasion et pour la bonne 
action. Les organisateurs furent ravis de recevoir un retour de satisfaction noté 9,56 /10 : 
bonne ambiance, convivialité, cause honorable. Toutes sont prêtes à recommencer l’an 
prochain ! Très bon retour également de l’association Flamme en rose. Cette manifestation 
fut saluée au niveau de la ligue, ce fut une belle réussite ! Réfléchir à comment on pourrait 
renouveler l’opération l’an prochain en l’améliorant encore. 
 
 
 
B. A venir 
 
 
- Le Noël des comités d’entreprise de TOURS 
Christian a eu l’info via la NR et a proposé la participation du comité les 7 et 8 décembre. 
Il s’agit d’un rassemblement de plusieurs très grosses entreprises de Tours comme Veolia ou la SCNF à laquelle 
pas moins de 3000 enfants sont attendus au Grand Hall !  
Sachant que c’est le weekend de l’AG fédérale, il s’agit de rechercher de bénévoles ! Il faut solliciter tous les 
clubs comme lors de la foire de TOURS, s’occuper de la logistique des tables et de  l’animation. 
 
- Demande du club de St-Avertin 



 

 

Dans le cadre d’une animation à l’IEM de Ballan-Miré, le SAS TT souhaiterait emprunter des tables au comité 
et les laisser là-bas sous la forme d’une convention tripartite de mise à disposition des tables. 
Le comité est d’accord pour prêter sous cette forme (convention) 2 tables à la condition qu’elles reviennent mi-
juin pour l’été. Fabien voit avec Alain Scolan comment organiser la logistique. 
 
- Tout nouveau club de Bourgueil 
Visite de club à organiser début 2025. 
 
 
 

2. Validation des PV de septembre et octobre 
 

Fabien a légèrement modifié les PV d’octobre (prolongation maladie C. Vivet rajoutée). 

PV validés / votés à l’unanimité. 

 

3. Réflexion sur la mise en place d’indicateurs « Réussite de la saison 2024-2025 » 
 

Fabien demande à chaque commission de réfléchir, d’ici le prochain CODIR, aux indicateurs qu’ elles 
pourraient choisir comme axes de travail afin de pouvoir s’interroger, lors de l’AG de fin d’ olympiade sur si 
nous avons oui ou non atteints nos objectifs au comité. 

Ne pas hésiter à avoir de hautes ambitions ! 

 

Ces indicateurs nous aideront également à construire notre projet associatif réclamé lors de toute demande de 
subvention.  

 

Maxime expose 2 indicateurs principaux qui se distinguent : 

 - les indicateurs internes : fidélisation, les différentes commisions — corpo, féminine — 

 les jeunes (interclubs…), incluant les indicateurs sportifs (résultats qui donnent de la visibilité) 

 - et les indicateurs financiers : sport santé, féminisation, formation, scolaires… 

  

Les questions à se poser sont par exemple : qu’est-ce qu’on attend de nos relations avec les clubs ? de nos 
arbitres ?de nos réunions décentralisées ?  

 

4. Point AG élective FFTT 
 

Les 6 et 7 décembre se tiendront les élections fédérales (votes à distance sur  créneaux réservés). Il s’agit de 
mobiliser les clubs qui ont, et c’est une nouveauté,  la moitié des voies !   

- Lundi 25 novembre à 19h à Olivet pour Gilles ERB. 

- Mardi 26 novembre à Parcça-Meslay pour Miguel  

Il serait bon que le CILTT y soit représenté. A diffuser ou rediffuser… 

 
 

5. Point du CTD et des ATD 

 

 

 

 



 

 

Pas de rapport de Victor, excusés et quelques mots de  Christian VIVET, en arrêt :  
 

Réunion ETR 
 

 Intervention de David Lelièvre CTD du Maine et Loire 

Présentation du comité, son fonctionnement, ses missions, son parcours  
 Projet de mise en place du BPJEPS APT tennis de table avec le centre de formation FORMASAT et la Ligue 

du centre de TT. 

Sur Tours envisagé. 
Sur 1 an puis possibilité de faire BPJEPS APT l’année d’après. 
Recherche de formateurs et d’examinateur. 
Recherche de profil qui pourrait être intéressé en candidat. 

 Autres 

Proposition de la ligue de mettre à disposition le dispositif de 6 tables en extérieur pour une animation. 
 

Codir CR Victor FLOIRAT 
 Ecole en cours publique : école de Saché, Azay sur Cher, Cormery, La Villes aux Dames 
 Stage effectué vacances de Toussaint : 4 jours à Azay le Rideau avec une moyenne de 9 inscrits par jour.  
 Stage annulé à La Membrolle, annulation par la mairie de la Membrolle trois jours avant. 
 Stage Noel envisagé : Azay le Rideau le 23 et 24 décembre et une journée à Truyes Cormery. 
 Week end animation parc des expositions 7 et 8 décembre. Les bénévoles sont les bienvenues. 

 
 
   Rapport Maxime Chilon (CDJT) du 18 Novembre 2024 :  
 
1 – Actions détection 
 
A /Open de Touraine – 10 ans 
Enorme succès de participation avec un record de 142 présents (150 inscrits) pour 22 clubs de représentés. C’est 30% 
supplémentaire par rapport à l’an dernier. 
L’évolution est intéressante mais pourrait encore être meilleure au vu du nombre de licenciés dans cette catégorie sur le 
département. 
 
Remerciements tout particuliers aux bénévoles du club de Joué Lès Tours pour l’installation des salles le vendredi qui 
m’ont permis d’aborder la manifestation plus sereinement le samedi matin. 
La journée s’est très bien déroulée, aucun accroc, timing respecté, une fois de plus nous avons énormément était 
complimenté pour cette journée préparée aux petits oignons pour les enfants qui sont tous repartis avec un maillot, un 
bâton lumineux, un diplôme et une médaille. 
Merci à tous les bénévoles présents, à la Ligue CVDL pour les maillots et au CILTT pour son soutien au projet détection. 
 
Comme évoqué lors de la réunion de bilan, le nombre de bénévoles étant un peu moins important cette année et avec une 
participation en hausse, c’était un peu plus délicat sur les ateliers.  
 
La présence d’un seul éducateur du comité n’a pas été appréciée puisque c’est une journée de promotion et de détection 
pour les licenciés du comité alors que les clubs eux mettent à disposition tous leurs éducateurs et recherchent d’autres 
bénévoles. 
 
Le bilan va être envoyé cette semaine à tous les clubs. 
 
B/ Stage de la toussaint  
29 au 31 Octobre 2024  
14 participants étaient présents pendant ces 3 journées de stage à Joué Lès Tours.  
Groupe pas très concentré d’une manière générale, un effectif qui sera revu sur la prochaine sélection avec les nouveaux 
profils de l’Open de Touraine -10 ans. 
 
C/ Stage à venir 
- Une journée au pôle France de Nantes et le groupe détection régional des Pays de la Loire est en préparation pour le 
début de l’année 2025 pour emmener nos meilleurs profils est en cours d’organisation. 
 
- un regroupement féminin détection est proposée aux filles ayant participés au comptage de l’après-midi de l’Open-10 



 

 

ans le mercredi 11 décembre après-midi à Joué Lès Tours. 
 
- prochain stage détection prévu en hiver du 10 au 14 Février 2025 
 
 
2 – Stage départemental  
21 au 25 Octobre 2024 
36 participants pour ce 1er regroupement de la saison, stage globalement satisfaisant avec une mention particulière 
pour les plus jeunes pour leur assiduité durant toute la durée du stage. 
Un encadrement intéressant avec 5 entraineurs et la venue ponctuelle du nouveau technicien de la Ligue en charge de la 
détection. 
 
Prochain stage prévu sur la période des fêtes (27-29 Décembre, étude en cours sur le lieu et la sélection). 
 
 
 
 

6. Tour de table 
 

JULIE 

Julie formule le rêve de faire venir des féminines en tournoi afin que les tableaux féminins cessent d’être vides 
ou annulés !  

Débat sur le fait que même chez nous, alors que géographiquement près, elles ne viennent pas ! Idée de mettre 
en place un tournoi exclusivement féminin comme à Plescop récemment… 

Elle rajoute avoir la tête sous l’eau au travail et promet de se remettre dès son retour de voyage scolaire sur le 
dossier corpo, un peu laissé de côté. 

 

SANDRINE 

Arrangements avec Maxime afin de mettre en place un suivi organisé des stocks de médailles et coupes. 

 

STEPHANIE Ras, a hâte d’oeuvrer à nouveau pour la commission féminine. 

 

FREDERIQUE 

S’est rendue samedi 23 novembre à La Ville-aux-Dames qui organisait un évènement féminin. Elle a ainsi eu 
l’occasion de discuter de la féminisation du tennis de table avec d’autres acteurs hors comité et de prendre des 
contacts. 

 

FREDERIC M.  

- IRD de saisie,  Fred titulaire et pas de suppléant. 

- Fred a eu l’occasion de tester GIRPE V2 et ne comprend pas pourquoi si tôt alors qu’il n’est absolument pas 
au point. 

Débat sur les mises à jour et sur le contrôle des licences … 

 

VIVIEN 

- Formations AR les 9 et 10 nov : 14 AR et 1 qui ne l’a pas eu; donc 13. Les épreuves pratiques sont planifiées 
sur les deux prochaines rencontres et fin janvier en jeunes. 

- 11 JA1 dates à venir. Responsable des formations arbitrages : Vivien 

- En  R3, dès la phase 2, on ne pourra plus mettre de JA du club qui reçoit. C’était une tolérance 

jusqu’alors, mais dont beaucoup de clubs faisaient une règle générale. 

 



 

 

MARTIAL 

Les championnats jeunes et vétérans furent lancés (une D4 de plus en jeunes est arrivée la semaine dernière).  

Martial soulève la difficulté que ce fut de trouver des salles pour le critérium, mais c’est maintenant OK.  

Pas de salle pour le moment pour la Coupe Nationale Vetérans qui sans salle d’ici une semaine sera annulée. 

Il revient également sur l’Open - 10 ans et sur l’ importance que, sur cette journée, les éducateurs ne regardent 
pas midi à leur porte mais s’occupent de TOUS les petits, même de ceux qui ne sont pas de leur club !  

 

VINCENT (et Maxime)  

Il est formulé le regret de ne compter que très peu de compétitions pour les loisirs cadets et  juniors qui, en plus 
de la détection, s’intègreraient dans une véritable démarche de développement. L’absence de Victor à l’ Open - 
10 ans fut également regrettée. 

Ce sujet reste à améliorer. 

 

BERNARD  Dans le cadre de la commission SPORT SANTE, Bernard s’est rendu à Semblancay et y a rencontré 
Pauline Fortin du CDOS.  

 

STEEVAN rapporte que de plus en plus de clubs se plaignent d’un recul de la convivialité, les « 3ème mi-
temps » étant de plus en plus souvent écartées.  

 

MICHEL  L’échéance du 30 sept fut réglée par tous et seulement deux clubs n’ont pas payé octobre. 

Ni la tarification, ni l’organigramme n’apparaissent sur le site du comité. 

A valider rapidement afin que Claudie puisse les publier. 

Devant la problématique de Michel quant au suivi des frais / factures, Maxime se propose de créer un fichier 
partagé des factures sur google drive (un onglet par mois). 

 
 

LICENCES Loisirs Compétition Dirigeants 

3509 1731 1604 174 

 
 
FIN DE LA REUNION 23H00 


